



Communiqué de presse

Juillet 2024

OuiGlass poursuit son développement et annonce une nouvelle ouverture à Sigean dans l'Aude

OuiGlass spécialiste du remplacement et de la réparation de tous vitrage sur tous les types de véhicules, ouvre un nouveau centre à Sigean dans l'Aude. Le réseau créé en 2016 compte actuellement plus de 100 centres en France et DOM-TOM. Il poursuit son développement à travers l'hexagone.

OuiGlass Sigean (11130)

Pierre-Yves Sorraing développe son second centre OuiGlass à Sigean.

Après plusieurs expériences de direction dans l'industrie et la distribution, Pierre-Yves Sorraing se tourne finalement vers l'entrepreneuriat et développe en juin 2023 un premier centre OuiGlass à Perpignan. Il renouvelle l'expérience un an plus tard et ouvre son second centre dédié au remplacement et à la réparation de vitrage automobile à une trentaine de minutes de là, à Sigean. L'objectif de Pierre-Yves Sorraing est de faire du centre de Sigean un commerce de proximité réactif à destination de la clientèle Sigeanaise qui se déplaçaient jusqu'à Perpignan.



« J'avais l'idée de créer mon entreprise depuis quelque temps. En parallèle, j'étais intéressé par le modèle du vitrage automobile qui demande peu d'investissements. C'est donc tout naturellement que je me suis tourné vers OuiGlass, un réseau français où l'humain tient une place importante. OuiGlass m'a également donné l'opportunité de développer mon activité dans ma région d'attache, la région Occitanie » commente **Pierre-Yves Sorraing**.

Le centre propose l'ensemble des services et prestations autour du remplacement de vitrage automobile.

Adresse : 98 avenue de Port-la-Nouvelle – 11130 Sigean

A propos de OuiGlass :

Créé en 2016

66108 interventions depuis sa création

Plus de 100 centres en France et Europe
www.ouiglass.com